

## **ESPLENDORES DEL OESTE DESDE YYC**



## Descripción

Programa: Esplendores del oeste desde YYC
Ciudades: Calgary > Banff > Jasper > Kamloops > Vancouver
Salidas: Domingos (Del 05 de Julio al 20 de Septiembre 2026)
Duración: 9 días / 7 noches.

• Origen: **España** • Código: **25206** 





## **Itinerario**

## Día 1 - ESPAÑA > CALGARY

Presentación en el aeropuerto 03 horas antes de la salida aproximadamente. Salida en vuelo internacional con destino final Calgary.

Llegada a Calgary y traslado a su hotel.

Tiempo libre para explorar la ciudad.

Alojamiento en Calgary en el hotel seleccionado.

#### Día 2 - CALGARY > BANFF · AD

#### Desayuno en el hotel.

Breve visita de orientación de la ciudad de Calgary y salida hacia el Parque Nacional de Banff.

Llegada a Banff, situado en un magnífico enclave, rodeado de las montañas Rocosas y formando un anillo majestuoso. Visitarán el famoso hotel Banff Springs de la cadena Fairmont, las Cascadas de Bow y la Montaña Tunnel.

Tiempo libre.

Alojamiento en Banff en el hotel seleccionado.

#### Día 3 - BANFF · AD

## Desayuno en el hotel.

Hoy tomarán la ruta de Bow Valley hasta llegar al cañón Johnston, en donde podrán realizar una pequeña caminata antes de llegar al área del prestigioso Lago Louise.

El Lago Louise, con sus aguas turquesas y la magnífica vista del glaciar Victoria, es considerado como uno de los lugares más espectaculares del mundo. Continuarán el camino hacia el Lago Moraine y el valle de los Diez Picos para luego entrar al Parque Nacional Yoho y visitar el lago Esmeralda.

Regreso a Banff y alojamiento.

Alojamiento en Banff en el hotel seleccionado.

#### Día 4 - BANFF > ICEFIELDS > JASPER · AD

#### Desayuno en el hotel.

Seguiremos nuestro camino en dirección a Jasper, disfrutando de una espectacular vista de los circos glaciares que nos acompañarán durante todo el recorrido. En el camino verán el glaciar Pata de Cuervo, el lago Bow y las Cataratas Athabasca.

Entrarán en el Parque Nacional de Jasper, una de las acumulaciones de hielo y de nieve más grandes al sur del Polo Ártico. Estas acumulaciones forman ocho glaciares, uno de los más impresionantes es el Glaciar Athabasca, donde realizarán un paseo en "Snowcoach" (incluido). Visitarán a continuación el cañón Maligne considerado entre los más bellos de las Rocosas.

Alojamiento en Jasper en el hotel seleccionado.

## Día 5 - JASPER > MONTE ROBSON > KAMLOOPS · AD

#### Desayuno en el hotel.

Continuaremos nuestro camino, adentrándonos en los territorios de la Columbia Británica. Pasarán al pie del Monte Robson, la montaña más alta de las Rocosas (3954 metros) y seguirán la ruta hasta llegar al valle de Thompson y la ciudad de Kamloops. Ubicada en el confluyente de los ríos Thompson Norte y Sur, Kamloops es una de las ciudades más cálidas de Canadá.

Alojamiento en Kamloops en el hotel seleccionado.

#### Día 6 - KAMLOOPS > VANCOUVER · AD

#### Desayuno en el hotel.

Salida hacia Vancouver por una zona de cultivos y ranchos a pesar de la poca pluviosidad. Entrarán en la zona de Cariboo, famosa por las primeras colonias de los buscadores de oro. Se encontrarán con el río Fraser, el cual podrán observar hasta Hope.

Continuarán su camino descendiendo a través de amplios valles, hasta llegar a la cosmopolita ciudad de Vancouver. Visita panorámica de la ciudad más importante del oeste canadiense que se caracteriza por el contraste entre el mar, las montañas y su arquitectura moderna. Recorrerán el Parque Stanley, el barrio Chino, el barrio histórico de Gastown, el centro financiero y comercial.

Alojamiento en Vancouver en el hotel seleccionado.

### Día 7 - VANCOUVER · AD

### Desayuno en el hotel.

Día libre sin transporte para recorrer la ciudad de Vancouver a su aire.

Alojamiento en Vancouver en el hotel seleccionado.

### Día 8 - VANCOUVER > ESPAÑA · AD

## Desayuno en el hotel.

A la hora conveniente, traslado al aeropuerto de Vancouver para tomar su vuelo de regreso.

#### Noche a bordo.

## Día 9 - ESPAÑA

Llegada y fin de nuestros servicios.

## **FIN DEL VIAJE**

## Alojamientos previstos o similares

OPCIÓN A		
Hotel	Destino	
Hotel Residence Inn Calgary Downtown	Calgary	
Hotel Caribou	Banff	
Hotel Lobstick Lodge	Jasper	
Hotel Best Western Plus	Kamloops	
Hotel Sandman City Center	Vancouver	

## **Precios desde**

OPCIÓN A			
Fechas	Precio desde DBL	Precio desde SGL	Precio desde TPL
05-Jul-2026 / 20-Sep-2026	5.275,00 €	0,00€	0,00€

Ficha de viaje. Precio pendiente de revisión. Este documento no genera ningún bloqueo ni reserva aérea/terrestre

## Incluye

- Vuelos internacionales en clase turista. Incluye 1 maleta facturada.
- 7 noches de alojamiento en hoteles de categoría turista superior y primera.
- 7 desayunos una mezcla de continentales y americanos.
- Transporte en autobús alta comodidad o minibús dependiendo del número de pasajeros durante toda la estadía. Día 1 y 8 solo traslados. Dia 7, transporte no incluido excepto en las excursiones opcionales.
- Guía de habla hispana durante todo el recorrido.
- Las visitas de Calgary, Banff, Jasper, Kamloops y Vancouver comentadas por su guía acompañante.
- Todas las visitas mencionadas en el itinerario salvo cuando indicado que son visitas opcionales. Incluye la entrada a los parques de Banff y Jasper y el Snowcoach.
- La tarifa para niños es aplicable para los menores de 12 años acompañados por dos adultos.
- Tasas aéreas incluidas, a reconfirmar en el momento de la emisión
- Seguro básico de inclusión no incluye cancelación

#### **ACTIVIDADES OPCIONALES**

Las actividades opcionales ofrecidas en este circuito no se pueden pre-reservar. Serán ofrecidas por el guía una vez los pasajeros llegados a destinación. La compra se hace directamente con el guía. Servicio para pago con tarjeta de crédito ofrecido a bordo del autobús.

#### **PROPINAS**

Si decide consumir durante sus tiempos libres o utilizar servicios susceptibles de recibir propina ésta no está incluida.

Permítanos sugerirle la propina adecuada en algunos de estos casos: Restaurantes / Bar / Taxis (UBER): 15%; Taxi: ± \$2.00 por recorrido.

Guías locales: \$3.00 por persona al finalizar la visita.

Con respecto al guía acompañante, generalmente debe calcular \$7,00 por día y por persona, y para el chofer \$5,00 por día y por persona.

La propina es la mejor manera de valorar y agradecer el servicio recibido, dependiendo naturalmente, de su grado de satisfacción.

#### CAMBIO DE DIVISAS

La moneda oficial de Canadá es el dólar canadiense. Todos los billetes tienen el mismo tamaño, pero de color diferente. Existen billetes de 5, 10, 20, 50 y 100 dólares. La moneda fraccionaria se divide en: 5, 10 y 25 centavos y, 1 y 2 dólares. No es una costumbre que los hoteles tengan servicio de cambio de divisas extranjeras. Si tiene que cambiar moneda le aconsejamos lo haga en el banco o en las cajas de cambio que se encuentran en el centro de las grandes ciudades. Estos lugares le ofrecen mejor tipo de cambio y algunos ni siquiera piden comisión.

#### CAJEROS AUTOMÁTICOS

Si Ud. posee una tarjeta de crédito internacional, esta será aceptada en la mayoría de los cajeros automáticos del país. Para retirar dinero del cajero, siga las indicaciones que aparecerán en la pantalla. Si desea pagar en efectivo, siempre debe hacerlo con dólares canadienses.

## CORRIENTE ELÉCTRICA

El voltaje es de 110v. Los aparatos de 220v. funcionan mal o no funcionan. Los enchufes están hechos de toma plana, por lo tanto, es necesario tener un adaptador. Se pueden encontrar en grandes almacenes o tiendas especializadas.

#### **HOTELES**

Los hoteles de Canadá no tienen habitaciones con 3 camas. Para las reservas triples o cuádruples se asigna una habitación con dos camas matrimoniales o dos de tamaño Queen dependiendo del hotel. Las agencias de viaje están informadas de esta característica. Está totalmente prohibido fumar en las habitaciones de los hoteles. Es importante recordar que en Canadá se aplica la ley federal de no fumar en toda su propiedad. Le pedimos respetar esta consigna ya que las multas

pueden llegar hasta \$500 dólares canadienses por no respetar esta consigna.

#### AGUA POTABLE

En Canadá, el agua de la llave (grifo) es potable en todas partes y no presenta riesgo para la salud. Es posible comprar botellas de agua. Recomendamos que se deje el plástico en un cubo de reciclaje.

#### TELÉFONO

Para llamar a su país de origen desde la habitación de su hotel (lo desaconsejamos, es muy caro) debe informarse a la recepción del hotel para la obtención de la línea exterior. Algunos hoteles le exigirán un depósito o una tarjeta de crédito para liberar la línea telefónica. Para llamar a su país de origen debe de marcar el 011 + su código de país + prefijo provincial (si aplicable) y el número de teléfono.

#### **EN LOS AUTOBUSES**

LUGARES - Durante el circuito, no hay asientos reservados. Para que todos aprovechen el viaje, su guía hará una rotación diariamente. Se agradece, al final de cada día, el dejar limpio su asiento y no dejar basura en el piso o en la bolsa del respaldo en frente. No se permite consumir alimentos calientes, helados o productos mal odorantes que pueden ser desagradables para los demás pasajeros.

#### **TELÉFONOS MÓVILES**

Está permitido el uso de teléfonos móviles en el autobús. Sin embargo, por respeto a sus compañeros de viaje, y para no interferir con los comentarios del guía, le pedimos que limite las conversaciones telefónicas, active el modo silencio y utilice audífonos durante los trayectos.

#### **BAÑOS**

Se reserva el uso de los baños del vehículo para emergencias. Siempre se planean paradas en la ruta para la comodidad del grupo.

#### MÁSCARA

En caso de presentar síntomas de gripe o resfrió, se obliga usar una mascarilla para proteger a los demás del grupo. Otra medida de higiene que protege a todos: toser en el pliegue del codo en lugar de la mano.

Los hoteles están sujetos a cambio según la disponibilidad al momento de la reserva por el tour operador.

Los hoteles están sujetos a cambio según la disponibilidad al momento de la reserva por el tour operador. En ciertas fechas, los hoteles propuestos no están disponibles debido a eventos anuales preestablecidos. En esta situación, se mencionará al momento de la reserva y confirmaremos los hoteles disponibles de la misma categoría de los mencionados pero que puedan ser descentrados.

Ciertas fechas aun no establecidas pueden sufrir suplementos.

Condiciones de traslados llegada y salida: los traslados de llegada y de salida están incluidos el mismo día de llegada del circuito.

Para pasajeros con noches adicionales llegando antes del día de inicio del circuito o quedándose al final del circuito, el traslado está incluido en el precio publicado aunque el hotel pre o post circuito no sea reservado por Global Tourisme. Aconsejamos reservar el mismo hotel del circuito de ser posible para el mejor acomodo de los clientes. Máximo de 1 maleta por persona.

Para poder confirmar los traslados debemos recibir la información completa de parte del Tour Operador 7 días hábiles antes de la salida. Si no recibimos la información dentro de este esquema se cobrará el traslado. Los traslados se pueden ofrecer de la siguiente manera:

Aeropuerto-Hotel (mismo hotel del circuito u otro hotel)

Otro hotel a Hotel del circuito.

Hotel del circuito a otro hotel.

Otro hotel al Aeropuerto.

Es de notar que sólo 2 traslados están incluidos en los precios. 1 traslado de llegada y 1 traslado de salida. Los traslados

previstos se deben hacer a otro hotel que no sea el del circuito, el hotel reservado debe de estar en la misma zona / ciudad que el hotel del circuito a un máximo de 15 KM de distancia.

## No incluye

- Gastos personales.
- Comidas y actividades que no están mencionadas en el programa.
- Propinas para el guía y el chofer (aconsejamos respectivamente un mínimo de \$7CAD por día/persona y \$5CAD por día/persona).
- · Otras propinas.
- · Servicios adicionales.
- Todo lo no mencionado en el precio Incluye
- Seguro opcional de asistencia en viajes y anulación. <u>Consulta condiciones y opciones de ampliación del seguro.</u>

## **Condiciones**

#### **Nota importante:**

Para la correcta emisión de los billetes aéreos, es imprescindible que nos envíen los DATOS EXACTOS DEL PASAPORTE EN VIGOR PARA REALIZAR EL VIAJE. Para evitar errores recomendamos que nos envíen una copia del mismo, NO asumimos responsabilidades por las incorrecciones.

#### Forma de pago:

Para pedir los servicios: Depósito del 20%. Este depósito puede variar dependiendo de la fecha de emisión de la porción aérea.

Dentro de las 48 horas posteriores a la confirmación del viaje: 20%

Pago final al menos 45 días antes de la salida.

#### **Condiciones:**

Precios por persona en Hab. Doble/Individual.

La habitación triple únicamente dispone de 2 camas.

La categoría hotelera es la estimada por Destinos del Mundo.

El orden de las visitas podrá alterarse por razones técnicas.

Los itinerarios denominados Tour Regular/Chárter son viajes que se realizan en grupo.

Para todos los destinos, el pasaporte de pasajeros con nacionalidad española deberá tener una validez mínima de seis meses desde la fecha de finalización del viaje. Otras nacionalidades consultar.

#### **CONDICIONES Y SEGURO**

Este viaje se rige por las siguientes <u>Condiciones Generales de contratación</u>. Todos nuestros viajes combinados incluyen un <u>seguro de viaje básico</u> Consulta condiciones y opciones de <u>ampliación del seguro</u>.

## INFORMACIÓN NORMALIZADA DE VIAJE COMBINADO

https://cdn-prometeus.s3.eu-west-1.amazonaws.com/contenidos/15/CONDICIONES\_GENERALES/Formulario\_de\_informacion\_normalizada.pdf

#### **REOUISITOS DE ENTRADA**



# **Destinos del Mundo**

















